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Résumé

/Le but de ce travail est la détermination de 1’évolution du profil de la concentration horaire h
I’0zone troposphérique, deux campagnes de mesure on été réalisées, la premicre vise a évaluer le
profil de concentration journaliére de 1’ozone (12 Heures), et la deuxiéme pendant 24 Heures pour
comparer le profil de concentration de 1’ozone du jour avec celui de la nuit. La méthode active par
barbotage dans une solution absorbante spécifique a été utilisée, les concentrations de 1’ozone ont été

déterminées par dosage colorimétrique dans le domaine UV.

Mots de clé :0zone troposphérique ,précessure de 1’ozone , photooxydant , photochemique

\échanti llonnage /

Summary

/The aim of this work is the determination of the profile of hourly troposphere ozone concentration\
Two measurement campaigns were carried out; the first is to assess the daily concentration profile of
ozone (12 Hours) and the second for 24 hours, in the order to compare the day ozone concentration
profile and the night ozone concentration profile. The active method by bubbling into specific
absorbing solution was used, the ozone concentration were determined by colorimetric assay in the

UV range.

Key-words, ozone tropospherique, ,précessure of ozone ,oxidant photo , : photochemical, sampling
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